



FOTO: ERWIN POTTGISSER / FUNKE FOTO SERVICES

Frische Erdbeeren

Auf vollen Touren läuft die Erdbeer-Ernte jetzt an vielen Stellen am Niederrhein. Hier präsentiert Jacqueline Huhndorf von Gut Bloemersheim die gerade gepflückten Früchte. „In diesem Jahr ist die Erdbeer-Ernte gut angelaufen“, berichte-

te sie am Dienstag der NRZ – und musste kurz darauf auch schon weiter. Schließlich müssen die Erdbeeren ja auch ausgeliefert werden. Verbraucher wissen die frische Ware zu schätzen. In vielen Fällen werden die Erdbeeren pur ge-

gessen, aber natürlich gibt es auch viele Rezepte, bei denen die rote Frucht eine Rolle spielt. In den kommenden Wochen werden die vielen Erntehelfer am Niederrhein angesichts der guten Ernte noch einiges zu tun haben.